

Un mystificateur du Nord construisait des "soucoupes"

Lille, 5. — Un mineur retraité, de Beuvry-les-Béthune, connu dans sa commune comme un farceur, n'a pas manqué l'occasion que lui offrait le mystère des soucoupes volantes, pour s'amuser aux dépens des habitants des localités voisines.

S'inspirant du système de la Montgolfière, le joyeux retraité fabriquait des engins qui atteignaient trois mètres de diamètre. L'enveloppe était constituée par des feuilles de papier gris fort, soigneusement collées.

A la base de la « soucoupe » se trouvait un petit réceptacle dans lequel reposait une touffe d'étoupe imbibée d'un liquide inflam-

mable. Il suffisait alors d'enflammer l'étoupe pour voir l'engin s'élever et disparaître au gré des vents, entouré de reflets jaunâtres et oranges.

C'est à la suite de la découverte, près d'une meule de paille à laquelle 7 de ces engins avaient

LA SUITE EN PAGE 6